

L'ABBÉ PIERRE LABERGE
Curé de 2000 à 2003



Monsieur Leblanc parti, c'est l'abbé Pierre Laberge qui va reprendre la cure de Saint-François. L'abbé Laberge a vu le jour à Saint-Thomas-de-Montmagny en 1931. Après des études classiques au collège de Sainte-Anne et théologiques au Grand Séminaire de Québec, il sera ordonné prêtre dans sa paroisse natale en 1958, par Mgr J. Bonhomme, o.m.i. Aussitôt il est nommé auxiliaire au collège de Sainte-Anne pour deux ans. Il quittera pour aller vicaire à Saint-Pamphile pour une durée de quatre ans. Quand s'ouvrira la Mission diocésaine au Nicaragua, il sera du nombre et ce pendant cinq ans. Revenu au Québec, après un court stage à l'Université Laval, histoire de se replacer dans son contexte d'origine, on lui confie la tâche d'aumônier des étudiants à la Commission scolaire de Rivière-du-Loup et responsable des scouts. Ça durera quatre ans. Après un court laps de temps curé à Saint-Antoine, on le retrouve à la paroisse de Saint-Philippe-de-Néri en 1982, où il restera pendant douze ans. De là, à Kamouraska de 1994 à 2000 et enfin à Saint-François de Montmagny pour un séjour de trois ans. En 2003 il est nommé aumônier à l'Hôtel-Dieu de Montmagny.

Le séjour de l'abbé Pierre dans la paroisse s'est fait sous le signe de l'harmonie totale entre lui et les paroissiens : il s'est montré gentilhomme et a manifesté régulièrement l'optimisme qui l'a toujours caractérisé. Au suivant, comme l'a souligné un jour un bedeau de la région : « Les curés passent mais les bedeaux restent ! »

Jacques Simard ptre